

FECHA: 13 DE ENERO DE 2025.

BOLETÍN: 087

CON ALE ROJO DE LA VEGA CUAUHTÉMOC CONSTRUYE PAZ: PRESENTAN RESULTADOS EN MATERIA DE SEGURIDAD

- *Con una iniciativa que ahora es ley y la coordinación para detener extorsionadores, Cuauhtémoc es la primera alcaldía en el combate a este delito.*
- *Más de 60 operativos anti chelerías y 176 vehículos chatarra retirados de la vía pública, además de la reactivación de la Mesa de Construcción de Paz, entre los resultados presentados en los primeros 100 días.*

En los primeros 100 días de gestión, el Gobierno que encabeza Alessandra Rojo de la Vega en Cuauhtémoc ha entregado resultados en materia de seguridad: es la primera alcaldía en coordinar operativos para detener y presentar extorsionadores, ejecutó más de 60 operativos anti-chelerías, retiró 176 vehículos chatarra de las calles y reactivó el Gabinete de Construcción de Paz después de tres años de inactividad.

Con la reconexión de la base Diana al C5, se recuperaron las herramientas de videovigilancia y comunicación por radio, fortaleciendo la coordinación operativa en emergencias y patrullajes. Además, la Alcaldía Cuauhtémoc presentó el primer plan de acción contra la extorsión, logrando, a través de una iniciativa presentada al Congreso de la Ciudad de México, que se endurecieran los castigos y posicionándose como la demarcación donde más extorsionadores se han detenido y han sido presentados ante la justicia.

A través del retiro de 86 personas que cobraban ilegalmente el uso de la vía pública, así como la firma del Pacto por la Paz con organizaciones de la sociedad civil, la Cuauhtémoc se ha convertido en líder en la recuperación de espacios públicos y la promoción de la convivencia vecinal, explicó la edil.

La administración de Ale Rojo de la Vega también dio un paso al frente con la puesta en marcha de operativos de chatarrización, siendo la alcaldía con mayor cantidad de vehículos retirados. Además, lanzó

iniciativas como la Red de Protección y el programa Cuauhtémoc Comunidad para la Vida, diseñados para construir espacios seguros y reforzar la cohesión vecinal.

“Recibimos una Cuauhtémoc llena de desafíos: la demarcación con más extorsiones, la alcaldía con más homicidios por cada 100 mil habitantes (...) una alcaldía abandonada por años, convertida en la caja chica de una familia y su grupo político.”, lamentó la edil al afirmar que con trabajo, voluntad y coordinación, se pueden alcanzar resultados como los presentados hasta el momento.

Estos resultados, subrayó, son producto del impulso a programas clave como Brilla Cuauhtémoc y Blindar Cuauhtémoc, además de la instalación de Consejos Vecinales de Seguridad que garantizan una atención cercana y efectiva en las colonias.

Con estos resultados, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Ale Rojo de la Vega, reafirma su compromiso de construir paz en la demarcación, devolviendo a las y los vecinos espacios libres, seguros y protegidos.